



Rechazan senadores del PRI acuerdo de Va por México sobre moratoria constitucional

Rolando Ramos

rolando.ramos@eleconomista.mx

La mayoría de los integrantes del grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Senadores no participará en la moratoria constitucional suscrito por Alejandro Moreno, presidente nacional del tricolor, con sus homólogos del PAN y PRD, Marko Cortés y Jesús Zambrano, respectivamente, informó Miguel Ángel Osorio Chong.

“La decisión que tomaron los dirigentes y algunos líderes de Cámara de Diputados y del Senado, pues es contraria a lo que nosotros pensamos. ¿Cuál es el punto específico? Nos pagaron, nos eligieron los ciudadanos para venir aquí a legislar.

“Legislar quiere decir: aprobar, pero también rechazar lo que no le sirve al país. Y, por supuesto, esto pasa por un análisis, por un proceso legislativo, y nosotros estamos comprometidos con ello y lo vamos a hacer. En el grupo

parlamentario son más las voces de mis compañeras y compañeros en este sentido, y por supuesto que así nos vamos a manejar”, afirmó el coordinador de la bancada senatorial priista.

Claudia Ruiz Massieu Salinas, senadora y expresidenta nacional del Revolucionario Institucional, se dijo también en desacuerdo con la referida moratoria.

“Nosotros no compartimos esa visión de cancelar el trabajo legislativo a priori y a rajatabla, sino como lo hemos hecho durante todos estos años. Con seriedad analizar cada cosa que se propone, no importa quién lo proponga, y a partir de eso, pues, ir haciendo un trabajo político y legislativo serio y tomar una definición de cómo votaremos para cada tema”.

Los legisladores, explicó, fueron “electos por la gente justamente para legislar, para evaluar las propuestas de reformas constitucionales y legales que les importan a los mexicanos.

“Entonces, no podemos renunciar a

hacer ese trabajo, a hacer un análisis de cada cosa que está ante nosotros por sus méritos, por lo que significa y por lo que beneficiaría o no a los mexicanos”.

Renuncias de presidenciables

Osorio Chong y Ruiz Massieu Salinas, junto con otros seis exdirigentes nacionales del PRI se reunirán esta mañana con Moreno, tal como exigieron, en la sede nacional priista para analizar la situación por la que atraviesa el partido de derrotas electorales.

En referencia a Moreno, con aspiraciones presidenciales y a quien no mencionó por su nombre, Osorio Chong dijo que tiene que renunciar a la presidencia del partido.

“Y si algunos de ellos (de los dirigentes) están participando para ser candidatos, que se retiren de la dirigencia y que se pongan a trabajar en su proyecto, y que dejen abierta la dirigencia para tomar decisiones”.